

Im Frühjahr 2009 wurde das neue Sport Center der ETH Science City offiziell eingeweiht. Die attraktive und grosszügige Sportanlage mit ihren vielseitigen Nutzungsangeboten wurde von dem Architektenteam Dietrich | Untertrifaller | Stäheli Architekten entworfen und ausgeführt. Das flache Gebäude ist ideal in die Landschaft eingebettet und zeichnet sich durch die vorbildliche Nachhaltigkeit seines Energiehaushalts aus. Die vorliegende Baumonografie dokumentiert die Planung, Ausführung und Nutzung der neuen Anlage sowie den Vorgängerbau von A. H. Steiner.

The new Sport Center was officially opened at ETH Science City in the spring of 2009. This attractive and spacious sport complex, with its versatile range of potential uses, was designed and built by the architectural team of Dietrich | Untertrifaller | Stäheli Architekten. The low-rise building is harmoniously integrated into the landscape, and one of its major characteristics is the exemplary sustainability of its energy use. This architectural monograph documents the planning, execution and functions of the new complex, as well as its predecessor on the site, designed by A. H. Steiner.

Mit Beiträgen von / With contributions by Hubertus Adam, Kaspar Egger, Stefan Geiser, Kurt Murer, Gerhard Schmitt, Martin Tschanz, Martin Zollinger. Fotografien von / Photographs by Bruno Klomfar